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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年6月

2023.6.12

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直■ニコニコ献金　　　　　　萬　智光会員

■会務報告　　　　　　　　松田英明　幹事

（１）「おしゃべりな写真館」映画試写
          会のご案内
　　　日　時　6月26日（月）
　　　　　　　　　　　　午後3時45分
　　　場　所　北海道ホテル
（２）帯広南RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
　　　日　時　6月26日（月）午後6時
　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールがでますので、飲まれる方は運転
　　　をお控え下さい

　　　　　　　　

　6月は今年度最後の月間、ロータリー親睦活動月
間です。内容としては、クラブと地区は、特にロー
タリー親睦活動を推進するよう奨励されている。
ガバナーは月信で親睦活動を推進し、親睦活動の一年
の活動状況について地区研修・協議会または地区大会で報告す
るよう奨励されている。親睦活動グループは活動内容やロータ
リー一般について関心を高める為、親睦活動の日を設けたり、
会員に情報を伝え、活動を推進するためのウェブサイトを運営
するよう奨励されている。とこのように書かれています。
ここで言う親睦活動とは、私達、南クラブにもある、親睦活動
委員会とは別で、同じ関心や趣味・職業を持つ世界中の仲間と
楽しく交流できる方法、これが親睦活動グループとされていま
す。世界中の親睦活動グループの一覧を見てみますと、勿論、
テニス・ゴルフ・麻雀と言った一般的なものもありますし、中
には投資・顎髭と口髭・退役軍人などといったものもあります。
一覧に載っているもので、200程の親睦活動グループがありま
す。また新しい親睦活動グループを作る事も出来る様で、皆様
もぜひ一度ご覧になってみて下さい。
とは言え私達にとって親睦活動と言えば親睦活動委員会です。
入会してほとんどの新入会員が入るのが親睦活動委員会です。
さまざまな窓口となり、受付業務や他の委員会の手助けをして
頂いている大切な委員会です。私も会を任されて1年、手とな
り足となって働いて、助けて頂いたのが親睦活動委員会だと心
からそう思っております。親睦活動委員会の皆さん、どうかこ

岩原　道直会員：今年度の例会も残り
　　　　　　　　あと3回となりまし
　　　　　　　　た。ニコニコです。
武田　啓司会員：クラブ研修委員会皆様
　　　　　　　　大変お世話になりました。
柴田　博美会員：2024～25年度
　　　　　　　　ガバナー補佐、小田衣代会員に
　　　　　　　　受諾していただき、又、会員皆
　　　　　　　　様の承認を得ました事に感謝で
　　　　　　　　す。実行年度の際は全会員の御
　　　　　　　　協力を宜しくお願い致します。
竹部　義弘会員：岩原会長はじめ松田幹事各役員
　　　　　　　　の皆様、一年間、ご苦労様でした
水戸部公平会員：一年間ありがとうございます。
　　　　　　　　次年度の為に皆さんニコニコお
　　　　　　　　願いします。
松田　　整会員：開業25年になり、このたび釧路
　　　　　　　　土地家屋調査士会の会長になり
　　　　　　　　ました。ますますがんばります。
牧野　裕一会員：なにも無いですが、とにかくニ
　　　　　　　　コニコです。

れからもクラブの顔として窓口として頑張
って続けて頂きたいと思います。
私ども今年度も残すところ今日も含めて 3
回の例会となりました。今週から 2 週に渡
って、委員長・理事・役員の 1年を振り返
っての退任のご挨拶があります。
じっくりと聞かせて頂きますので宜しくお
願い致します。
最後になりましたが、お願いでございます。
ニコニコ献金です。
目標の金額と言ってしまえば、目標にする
のが可笑しいだろう　と言われてしまいま
すが、次年度の大切な財源です。
予定の 6 割弱しか集まっておりません。ど
うか皆様のご協力を宜しくお願い致します。

■プログラム　　退任あいさつ
加藤貴裕　職業奉仕委員長
　掛村理事のお支えがある中、職業訪問例会では
クリリンセンターを訪問させて頂きました。一年
間楽しく過ごすことが出来ました。

小森豊弘　社会奉仕委員長
　9月に友好の森整備と5月に動物園の環境整備の
事業を終了できました。親睦委員会の皆様にご協
力頂き一年間務める事ができました。

西保　剛　会員増強特別プロジェクト委員長
　5名の入会で会員数は何とか維持できたかと思っ
ています。会員の皆様には常に会員増強にご協力
頂きありがとうございました。

新妻　寛　出席委員長
　初めて他クラブへのメーキャップをさせて頂き
ました。貴重な経験をさせて頂きました。一年間
お世話になりました。

一色　貢　プログラム委員長
　担当例会も無事終了する事ができました。これ
も会長、幹事、理事のご指導の元やり遂げる事が
できました。ありがとうございました。

岡田佳奈　ロータリー財団・米山記念奨学委員長
　担当例会の際は皆様にお世話になりました。た
くさん勉強させて頂きました。お世話になりまし
た。ありがとうございました。

水戸部公平　会計
　会計の仕事は6月で終わりではなく決算報告で
終了です。昨年の会計の澤田会員、今年の副会計
の松田会員、事務局にはお世話になりました。

掛村真二　
職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕担当理事
　4大奉仕の理事をさせて頂きました。すばらしい
委員長がそれぞれいましたのでサポートする事も
なく無事終了いたしました。有難うございました。
　
坪坂　透　ロータリー財団担当理事
　理事は初めてでしたので先輩方にご指導頂きま
した。大変お世話になりました。ありがとうござ
いました。

武田啓司　クラブ研修委員長　
　「研修集会の助成金が終了したのは？」とお叱
りを受けましたが、予算の関係ですのでご理解を
して頂きました。担当例会の時は「英明の部屋」
をして頂きました。ありがとうございました。

小笠原達也　プログラム担当理事
　どう楽しくやったらよいかとプログラムを組ん
で来ました。一年間ありがとうございました。
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